

FRANCEIntroduction

- La France se situe au deuxième rang des pays de la CEE par sa richesse; elle est dotée d'un secteur agro-alimentaire hautement développé, synonyme de luxe et de gastronomie.
- Au sein de la CEE, la France représente le deuxième marché du Canada par sa taille pour les produits de la pêche : en 1988, ses exportations ont atteint 81 millions de dollars. Les entreprises canadiennes travaillent depuis longtemps avec la France et les pratiques commerciales de ce pays sont bien comprises.
- La France consomme environ un million de tonnes de produits de la pêche par an, soit une consommation par habitant de près de 12 kilogrammes. Au sein de la CEE, cela situe la France au deuxième rang après l'Espagne.
- La consommation se divise également entre les importations et la production intérieure. En 1986, les importations ont représenté 1.8 milliards de dollars, et ce chiffre est en augmentation. A l'heure actuelle, le Canada ne dessert que 4% du marché d'importation.